

26. Deutsche Polizeischachmeisterschaft

Seriensieger schlug wieder zu

Berlin, Berlin, wir fahren nach Berlin. Nicht ganz, so lag der diesjährige Austragungsort Fredersdorf-Vogelsdorf ca. 20 Autominuten vom Berliner Zentrum entfernt. In einem Nebensaal des Hotels „Flora“ fanden die 42 Teilnehmer beste Spielbedingungen. Aufgrund der weiten Anfahrt für viele Teilnehmer begann das diesjährige Turnier bereits sonntags und endete am folgenden Samstag. So blieb für An- bzw. Abreise jeweils ein ganzer Wochenendtag übrig. Die Auftaktveranstaltung (gemeinsames Abendessen) konnte bereits am Anreisetag samstags durchgeführt werden, an dem auch die letzten Absprachen zwischen dem neu gegründeten Organisationskomitee (Ansgar Hummel, Hans-Martin Mannheimer und Rupert Prediger) und dem Turnierleiter und Schiedsrichter Dieter Klebe stattfanden.

Letztendlich konnte sich Seriensieger FM Ralf Kotter mit 6 Punkten durchsetzen. Auf den dahinterliegenden Rängen fanden sich die weiteren Favoriten. Platz 2 teilten sich Sebastian Muer und FM Christoph Natsidis. FM Rupert Prediger blieb der undankbare Platz 4, landete jedoch damit noch im Preisgeld. Ebenso wie Boris Litfin auf Platz 5. In den Ratinggruppen 1 bis 3 gewannen jeweils Jochen Esser, Hans-Dieter Weis und Hagen Schlegel. Bester Nestor (über 70) wurde Rudi Eyer, bester Senior (über 60) wurde Andre Matzat und bester Jungsenior (zw. 40 und 60) wurde Hans-Martin Mannheimer, beste Dame wurde Antje-Christine Krüger.

Begleitet wurde das Hauptturnier von einem Schnellschachturnier, welches Ralf Kotter gewann. Des Weiteren wurde ein Blitzschachturnier durchgeführt. Dieses konnte Christoph Natsidis für sich entscheiden. Schon fast traditionell wurde auch wieder ein Skattturnier durchgeführt. Ein Grand mit vier Buben, Schneider, Schwarz und weitere gute Spiele erbrachten Roland Oberkirch hier den Turniersieg.



Bild: Die Preisträger der 26. Deutschen Polizeischachmeisterschaft

Jede schöne Schachwoche geht einmal zu Ende. Hauptverantwortlich für den Ablauf vor Ort war Schiedsrichter und Turnierleiter Dieter Klebe. An dieser Stelle sei ihm dafür im Namen aller Teilnehmer herzlichst gedankt. Er leitete das Turnier sehr souverän und in Sachen Organisation blieben keine Wünsche übrig.

Wie üblich ging man gemeinsam essen. Das neue Orga-Komitee und Turnierleiter Dieter Klebe überreichten hierbei Rudi Eyer eine Ehrenurkunde für seine unermüdliche 15-jährige Tätigkeit als Organisator für die deutschen Polzeischachmeisterschaften. Wir freuen uns schon auf die 27. Deutsche Polzeischachmeisterschaft. Diese wird im Folgejahr im Kamp-Lintford in NRW durchgeführt. Unser Mann vor Ort und Hauptorganisator ist Schachfreund Jochen Esser. Bis dahin, bleibt gesund, wünscht euch das Orga-Team.